
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO I 
 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

 

 

DELIBERAZIONE N.  2024/00045            DEL  09/08/2024 

 

OGGETTO :    CONVALIDA DEGLI ELETTI ALLA CARICA DI PRESIDENTE E 

CONSIGLIERI DEL MUNICIPIO 1 A SEGUITO DELLA CONSULTAZIONE 

ELETTORALE DEL 8 E 9 GIUGNO 2024. 

 

L’anno duemilaventiquattro il giorno 9 del mese di agosto, alle ore 12:03 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 FERRETTI  ANNAMARIA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 ALBORE  Giuseppe SI  12 CORCELLI Sig. Giuseppe NO 

2 AMORUSO  Dario SI  13 IMPEDOVO Sig.ra Rosaria SI 

3 ARALDO  Francesca SI  14 IUSCO  Claudio SI 



 

4 BATTISTA  Nicola SI  15 LIEGGI  Laura SI 

5 BIANCOFIORE  Nicola SI  16 LUISI  Fabrizio SI 

6 BOCCASILE Sig. Cosimo SI  17 MASTRANDREA  Francescantonio SI 

7 BRATTA  Luca Antonio SI  18 PIANCALDINI Sig. Vittorio SI 

8 CASSANO  Nicola Massimo SI  19 VALENTINI  Fabrizio SI 

9 CASSANO Sig. Vito NO  20 VENTRELLA  Francesco SI 

10 CIOCCA  Paolo SI     

11 COCCIOLI  Mario SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Anna Valla . 

 

Totale presenti: n. 18  su n. 20 consiglieri assegnati  

Assenti :  Vito Cassano Giuseppe Corcelli  

Il Presidente, riscontrata la presenza del numero legale richiesto dalle vigenti disposizioni, dichiara 

aperta la seduta. 



 



 

La Presidente, Annamaria FERRETTI, dopo un breve saluto a tutti i Consiglieri ed un augurio di 

proficuo lavoro per il prossimo quinquennio, riferisce: 

 

- a seguito dei risultati della consultazione elettorale del 8 e 9 giugno 2024 è stata proclamata in 

data 20 luglio 2024 Presidente del MUNICIPIO 1 Annamaria FERRETTI, ai sensi del D.Lgs n.267 

/2000 e dell’art. 61 del T.U. 16/05/1960 n. 570 e s.m.i.; 

 

- La Ripartizione Servizi Demografici, Elettorali, Statistici – Pos “Elettorale”, del Comune di Bari, 

con nota n. 258850 del 22.07.2024, avente ad oggetto: Elezioni amministrative del 8 e 9 giugno 

2024. Trasmissione verbale proclamazione del 20 luglio 2024 del Presidente e del Consiglio 

Municipio 1” ha trasmesso pedissequo verbale delle operazioni dell’Ufficio Centrale Elettorale di 

proclamazione della Presidente e del Consiglio del Municipio 1 relativamente alle elezioni in 

argomento; 

 

PRESO ATTO che dal summenzionato verbale risultano eletti nonché proclamati alla carica di: 

 

 PRESIDENTE DEL MUNICIPIO 1 la candidata 
 

 Annamaria FERRETTI .............................voti di preferenza 25083; 

 

 CONSIGLIERI DEL MUNICIPIO 1 i seguenti candidati 
 

PER LA LISTA N. 2 – PARTITO DEMOCRATICO 

 

1) Nicola BATTISTA…………...voti di preferenza 947 cifra individuale 10222; 

2) Giuseppe CORCELLI……….voti di preferenza 626 cifra individuale 9901; 

3) Vito CASSANO……………….voti di preferenza 570 cifra individuale 9845; 

4) Claudio IUSCO……………….voti di preferenza 553 cifra individuale 9828; 

5) Laura LIEGGI………………...voti di preferenza 478 cifra individuale 9753; 

                               

PER LA LISTA N. 5 – DECARO PER BARI 

 

1) Fabrizio VALENTINI………..voti di preferenza 440 cifra individuale 5600; 

2) Francesco VENTRELLA……voti di preferenza 372 cifra individuale 5532; 

3) Giuseppe ALBORE………….voti di preferenza 358 cifra individuale 5518; 

 



 

PER LA LISTA N. 3 – DECARO PER PER IL SINDACO 

 

1) Fabrizio LUISI………………..voti di preferenza 366 cifra individuale 3314; 

 

PER LA LISTA N. 4 – LECCESE SINDACO SINDACO 

 

1) Francesca ARALDO………..voti di preferenza 230 cifra individuale 2447; 

 

PER LA LISTA N. 7 – LECCESE SINDACO SINDACO 

 

1) Paolo CIOCCA……………….voti di preferenza 232 cifra individuale 2197; 

 

PER LA LISTA N. 1 – PROGETTO BARI CON LECCESE 

 

1) Mario COCCIOLI…………...voti di preferenza 192 cifra individuale 1801; 

 

________________________________________ 

 

Nicola Massimo CASSANO candidato alla carica di Presidente non eletto, collegato con le liste 

aventi il contrassegno nn. 10 – 11 – 12 – 13 – 14, voti di preferenza n. 14273; 

________________________________________ 

 

PER LA LISTA N. 14 – FRATELLI D'ITALIA 

1) Rosiaria IMPEDOVO……...voti di preferenza 631 cifra individuale 6362; 

2) Luca Antonio BRATTA……voti di preferenza 307 cifra individuale 6040; 

 

PER LA LISTA N. 12 – UDC – PRIMA L'ITALIA ROMITO SINDACO 

1) Cosimo BOCCASILE……….voti di preferenza 511 cifra individuale 3117; 

 

PER LA LISTA N. 10 – ROMITO SINDACO 

1) Dario AMORUSO.............voti di preferenza 185 cifra individuale 2754; 

 



 

________________________________________ 

 

Nicola BIANCOFIORE candidato alla carica di Presidente non eletto, collegato con le liste aventi 

il contrassegno nn. 15 – 16 – 17 – 18, voti di preferenza n. 9962; 

________________________________________ 

 

 

PER LA LISTA N. 16 – MOVIMENTO 5 STELLE 

 

1) Francescantonio MASTRANDREA........voti di preferenza 103 cifra individuale  2934; 

 

PER LA LISTA N. 15 – BARI BENE COMUNE 

 

1) Vittorio PIANCALDINI........................voti di preferenza  541 cifra individuale 3364; 

 

 

DATO ATTO CHE: 

- art. 41 del T.U.E.L., il Consiglio prima di deliberare su qualsiasi altro oggetto, ancorché non sia 

stato prodotto alcun reclamo, deve esaminare la condizione degli eletti a norma del capo II Titolo 

III dello stesso D. Lgs. 267/2000 e dichiarare la ineleggibilità di essi, quando sussista alcuna delle 

cause ivi previste provvedendo secondo la procedura indicata dall’art. 69; 

 

- l’art.20 del vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo istitutivo dei Municipi 

prevede che  il Presidente convoca il Consiglio del Municipio per la convalida degli eletti e per gli 

ulteriori adempimenti di cui all’art.41 D.Lgs. 267/2000. . omissis. . . 

I consiglieri eletti, così come il Presidente, depositano prima della seduta di convalida la 

dichiarazione di insussistenza di cause di incompatibilità di cui alla D.lgs n.39/2013. Il Consiglio, 

prima di deliberare su ogni altro oggetto, verifica che gli eletti siano in possesso di tutti i requisiti 

prescritti...omissis…”; 

ACQUISITE per ciascuno degli eletti le dichiarazioni di assenza/presenza di cause di 

incompatibilità di cui all’art.63 del D.Lgs 267/2000, agli atti d’ufficio; 

DATO ATTO che in data 24.07.2024 è stata inoltrata richiesta alla Procura della Repubblica c/o il 

Tribunale - Ufficio locale del casellario giudiziale di Bari – per il rilascio dei certificati concernente i 

nominativi dei neo eletti Consiglieri municipali al fine di verificare la veridicità delle 

autocertificazioni rilasciate dagli stessi e che sono stati trasmessi i certificati verificati dall' ufficio ed 

agli atti dello stesso; 



 

DATO, ALTRESÌ, ATTO che in data 26.07.2024 con nota acquisita al prot. n. 0264976/2024 la 

Procura della Repubblica c/o il Tribunale - Ufficio locale del casellario giudiziale di Bari ha 

trasmesso a questa Amministrazione i certificati ex art. 28, co. 3 DPR 14/11/2022 n. 313 – D.DIRG 

MIN GIUSTIZIA 5/12/2012 afferente i nominativi dei neo eletti Consiglieri municipali 

SI INVITA il Consiglio a pronunciarsi sulle condizioni di eleggibilità dei membri eletti e sulle 

eventuali sopravvenute incompatibilità degli stessi con la carica. 

 

                                      IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

RIUNITO nella sede del I Municipio in  Bari giusta convocazione avente prot. nr. 271224 del 

31.07.2024; 

PRESO ATTO CHE:  

- la proposta di deliberazione di cui trattasi, con i relativi allegati, è stata regolarmente depositata 

presso la Segreteria del Municipio ai sensi dell’art. 51 del Regolamento sul decentramento 

amministrativo istitutivo dei Municipi, con avviso di convocazione regolarmente pubblicato sul sito 

web Istituzionale del Municipio 1; 

- gli atti relativi agli argomenti iscritti all’ordine del giorno sono visionabili da parte dei Consiglieri 

del Municipio mediante il sistema informatizzato delle delibere; 

- Eventuali allegati voluminosi non inseriti nel sistema informatizzato delle delibere, sono depositati 

presso la Direzione del Municipio.  

UDITA la relazione della Presidente; 

LETTO il verbale inviato dalla Ripartizione Elettorale del Comune di Bari con nota n. 258850 del 

22.07.2024; 

VISTO il D. Lgs. n. 267/2000; 

VISTO il vigente Statuto; 

VISTO il vigente Regolamento sul Decentramento amministrativo istitutivo dei  Municipi; 

PRESO ATTO delle dichiarazioni rese dal Presidente e dai Consiglieri, circa l’insussistenza di 

condizioni di ineleggibilità o incompatibilità nonché di condizioni ostative a ricoprire la relativa 

carica secondo la normativa vigente, parte integrante del presente atto; 

RILEVATO che ad oggi non risulta prodotto alcun reclamo sulle condizioni di ineleggibilità ed 

incompatibilità del Presidente e dei Consiglieri; 

CONSIDERATO che dal dibattito è scaturito che non vi sono motivi giuridici di incompatibilità o 

ineleggibilità nei confronti del Presidente e dei Consiglieri; 

PRESO ATTO che, ai sensi dell’art. 49 del D. Lgs. n. 267/00, sulla proposta di deliberazione di che 

trattasi è stato formulato il parere favorevole di regolarità tecnica espresso dal Direttore del 

Muncipio 1 

RITENUTO di omettere il parere di regolarità contabile in quanto l’adozione del presente 

provvedimento non comporta alcun impegno di spesa; 

 



 

D E L I B E R A 

1) DARE ATTO, come da dichiarazioni rese dal Presidente e dai Consiglieri ed allegate in copia al 

presente provvedimento di cui costituiscono parte integrante e sostanziale, che non vi sono cause 

di ineleggibilità ed incompatibilità a carico dei medesimi, nonché del verbale elettorale anch'esso 

parte integrante del presente atto.  

 

2) CONVALIDARE, per l’effetto, l’elezione - per il MUNICIPIO 1: 

 

- Alla carica di Presidente del MUNICIPIO 1: Annamaria FERRETTI, voti di preferenza n. 25083, 

così come risulta dalla proclamazione di cui al verbale delle operazioni dell’ufficio elettorale 

centrale, trasmesso dal Responsabile dell’Ufficio Elettorale; 

 

- Alla carica di Consigliere del MUNICIPIO 1, stante l’inesistenza di cause di ineleggibilità ed 

incompatibilità, i seguenti Signori distinti per liste di appartenenza: 

 

 

PER LA LISTA N. 2 – PARTITO DEMOCRATICO 

 

1) Nicola BATTISTA…………...voti di preferenza 947 cifra individuale 10222; 

2) Giuseppe CORCELLI……….voti di preferenza 626 cifra individuale 9901; 

3) Vito CASSANO……………….voti di preferenza 570 cifra individuale 9845; 

4) Claudio IUSCO……………….voti di preferenza 553 cifra individuale 9828; 

5) Laura LIEGGI………………...voti di preferenza 478 cifra individuale 9753; 

                               

PER LA LISTA N. 5 – DECARO PER BARI 

 

1) Fabrizio VALENTINI………..voti di preferenza 440 cifra individuale 5600; 

2) Francesco VENTRELLA……voti di preferenza 372 cifra individuale 5532; 

3) Giuseppe ALBORE………….voti di preferenza 358 cifra individuale 5518; 

 

PER LA LISTA N. 3 – DECARO PER PER IL SINDACO 

 

1) Fabrizio LUISI………………..voti di preferenza 366 cifra individuale 3314; 

 



 

PER LA LISTA N. 4 – LECCESE SINDACO SINDACO 

 

1) Francesca ARALDO………..voti di preferenza 230 cifra individuale 2447; 

 

PER LA LISTA N. 7 – LECCESE SINDACO SINDACO 

 

1) Paolo CIOCCA……………….voti di preferenza 232 cifra individuale 2197; 

 

PER LA LISTA N. 1 – PROGETTO BARI CON LECCESE 

 

1) Mario COCCIOLI…………...voti di preferenza 192 cifra individuale 1801; 

 

________________________________________ 

 

Nicola Massimo CASSANO candidato alla carica di Presidente non eletto, collegato con le liste 

aventi il contrassegno nn. 10 – 11 – 12 – 13 – 14, voti di preferenza n. 14273; 

________________________________________ 

 

PER LA LISTA N. 14 – FRATELLI D'ITALIA 

1) Rosiaria IMPEDOVO……...voti di preferenza 631 cifra individuale 6362; 

2) Luca Antonio BRATTA……voti di preferenza 307 cifra individuale 6040; 

 

PER LA LISTA N. 12 – UDC – PRIMA L'ITALIA ROMITO SINDACO 

1) Cosimo BOCCASILE……….voti di preferenza 511 cifra individuale 3117; 

 

PER LA LISTA N. 10 – ROMITO SINDACO 

1) Dario AMORUSO.............voti di preferenza 185 cifra individuale 2754; 

________________________________________ 

 

Nicola BIANCOFIORE candidato alla carica di Presidente non eletto, collegato con le liste aventi 

il contrassegno nn. 15 – 16 – 17 – 18, voti di preferenza n. 9962; 

________________________________________ 

 



 

PER LA LISTA N. 16 – MOVIMENTO 5 STELLE 

 

1) Francescantonio MASTRANDREA........voti di preferenza 103 cifra individuale  2934; 

 

PER LA LISTA N. 15 – BARI BENE COMUNE 

 

1) Vittorio PIANCALDINI........................voti di preferenza  541 cifra individuale 3364; 

 

 

3) TRASMETTERE copia della presente deliberazione al Sig. Sindaco del Comune di Bari, perchè 

ne informi il Consiglio Comunale, ed alla Commissione Consiliare per il Decentramento per quanto 

di competenza. 

 

 

 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE : Positivo 

--- 

Bari, 08/08/2024 

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 (Anna Valla) 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 
 



Municipio  1  Murat,  San  Nicola,  Libertà,  Madonnella,
Japigia, Torre a Mare            seduta consiliare 9 Agosto
2024

Municipio 1
Murat – San Nicola – Libertà – 

Madonnella – Japigia – Torre a Mare

Consiglio municipale 

In seduta ordinaria

9 Agosto 2024

       Svolgimento su audioregistrazione eseguito a cura della

        Covel Group S.r.l.
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Direttore

Sono le 12:02, procediamo all’appello:

Albore Giuseppe, presente;

Amoruso Dario, presente;

Araldo Francesca, presente;

Battista Nicola, presente;

Biancofiore Nicola, presente;

Boccasile Cosimo, presente;

Bratta Luca Antonio, presente;

Cassano Vito, assente;

Cassano Nicola Massimo, presente;

Ciocca Paolo, presente;

Coccioli Mario, presente;

Corcelli Giuseppe, assente;

Impedovo Rosaria, presente;

Iusco Claudio, presente;

Liegi Laura, presente;

Luisi Fabrizio, presente;

Mastrandrea Francesco, presente;

Piancaldini Vittorio, presente;

Valentini Fabrizio, presente;

Ventrella Francesco, presente;

Ferretti Annamaria, presente.

Possiamo iniziare alle ore 12:03, prego Presidente.
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Presidente

Grazie.  Verificata  la  presenza  della  maggioranza  del

Consiglio possiamo aprire i lavori, prima però consentitemi

di ringraziare la Direttrice del Municipio 1 Anna Valla e

Domenico Stasi, referente della segreteria politica e della

direzione, oltre a tutto lo staff che mi hanno accolta con

grande  garbo  e  professionalità  in  una  casa  che  sto

imparando a conoscere e che per i prossimi cinque anni,

anche grazie al loro importante lavoro, diventerà anche la

casa di tutte e di tutti i residenti del Municipio 1. Oltre

130.000  persone  che  cercheremo  di  accogliere  e  di

ascoltare,  dando  risposte  credibili  e  non  lasciando

indietro nessuno. L'ascolto e le risposte sono due concetti

su  cui  questo  Consiglio  dovrà  e  potrà  lavorare  a

prescindere dagli schieramenti che rappresentano i nostri

Consiglieri. Se al primo posto ci sarà sempre il rispetto

verso  gli  altri  e  verso  il  nostro  territorio  si  potrà

lavorare  insieme.  Durante  la  campagna  elettorale  mi  è

capitato spesso di dire che dal Municipio 1 cercheremo di

lanciare  buone  pratiche,  quelle  che  ci  riportano

l'educazione e al rispetto, alla non violenza di genere.

Quest'ultimo elemento essenziale per cambiare la struttura

urbanistica di una città come Bari che si sta preparando ad

una sfida senza precedenti, quella di diventare la prima
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città  verde  d'Italia,  ma  anche  non  dimenticare  mai  il

valore  dell'inclusione  e  della  giustizia.  Dunque

consentitemi proprio oggi di esprimere la mia personale e

piena solidarietà al nostro Sindaco Vito Leccese, che due

giorni fa ha avuto il coraggio e la responsabilità di dare

una risposta concreta ai residenti di due piazze ubicate

nel  cuore  del  nostro  Municipio,  Piazza  Moro  e  Piazza

Umberto, con una ordinanza che ha il solo scopo di agire

sul principio della legalità che ogni buon amministratore

deve seguire. Io sono nata giornalista per raccontare la

verità  dei fatti,  affermare il  principio della  verità e

della giustizia e dare risposte anche a chi non ha voce.

Regole di professione, ma anche di vita, che non mi hanno

fatto sentire inadeguata quando Vito Leccese mi ha chiesto

di candidarmi alla Presidenza di questo Municipio. Gli dico

grazie perché lo voglio fare proprio oggi, perché considero

questo ruolo una ricchezza nuova per la mia vita ed un

esempio nuovo per le mie figlie, a cui auguro un futuro di

impegno e di responsabilità come quello che sto vivendo io

oggi e come ho vissuto in altri momenti della mia vita,

perché possono farlo loro e perché possono farlo le donne

di questa città, le donne di questo Consiglio, soprattutto

grazie ad una sua visione aperta, come quella del nostro

Sindaco che ha voluto rappresentare, nei ruoli apicali per

merito se non per quote, la Presidenza dei cinque Municipi
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della Città Metropolitana di Bari. Per questo auguro buon

lavoro  anche  alle  mie  colleghe  Alessandra  Lopez,  Luisa

Verdoscia,  Mariachiara  Dabbo,  Maristella  Morisco.

Lavoreremo  insieme,  naturalmente,  su  punti  programmatici

comuni. Vedo qui presente l'ex Presidente del Municipio 1,

Lorenzo Leonetti, Consigliere Comunale, che ringrazio per

essere qui, a cui dico che cercherò in tutti i modi di

portare avanti già l'importante lavoro avviato per questo

territorio. Il mio augurio è che il Municipio 1 sia luogo

di  bellezza,  di  sapere  e  di  cultura.  Dunque  prima  di

passare  alla  lettura  dell'ordine  del  giorno  vorrei

comunicare intanto alle Consigliere e ai Consiglieri che

hanno ricevuto il regolamento, e che quindi per qualsiasi

cosa hanno già un primo punto di riferimento. Poi se ci

sono interventi sono felice di passare la parola a chi si

prenota a parlare. Grazie. 

Consigliere Biancofiore

Buongiorno a tutti e a tutte, sono contento di ritornare

qui  dopo  cinque  anni  ed  incontrare  persone  care  al  mio

cuore,  compagne  e  compagni  di  strada  nuovi  e  nuove.

Presidente, mi è piaciuto molto il discorso introduttivo

che hai fatto, mi auguro un paio di cose; il Sindaco ha

detto  che  ha  avuto  il  coraggio  di  fare  questo

provvedimento, io mi auguro che d'ora in poi ci sia un
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confronto aperto e continuo con il Municipio e che questa

attenzione che giustamente è stata data a questi due luoghi

centrali  della  città  venga  data  a  tutti  i  luoghi  del

Municipio, centrali e periferici, perché le criticità e le

fragilità di Piazza Moro e di Piazza Umberto sono molto

simili  alle  criticità  e  delle  fragilità  di  tanti  altri

luoghi del Municipio. Noi, Presidente Nicolò, siamo stati

su  campi  diversi  nella  prima  fase  della  campagna

elettorale,  siamo  convinti  che  la  collaborazione  sia

fondamentale  in  questa  fase,  qui  ci  avete  giustamente

donato il regolamento sul decentramento e il Municipio 1

può essere veramente testa d'ariete per portarsi a casa un

decentramento  finalmente  compiuto  e  non  solo  annunciato,

sia Leccese, che Laforgia, Romito, hanno tutti giurato che

avrebbero dato corso al decentramento e quindi noi speriamo

che sia così. Naturalmente, Presidente, noi aspettiamo le

tue  note programmatiche  per adeguarci,  io sarò  lieto di

fornirti anche le nostre in modo che il percorso sia ricco

di tutte le sensibilità, e veramente ci auguro che questa

diventi una comunità. Io vengo da un'esperienza precedente

in cui la comunità ha avuto qualche crepa, io mi auguro che

questa comunità che si sta formando oggi e che parte oggi

sia una comunità coesa, sia inclusiva rispetto all'idea di

tutti e tutte, perché noi siamo i rappresentanti con le

nostre percentuali e con i nostri voti di tutte e tutti i
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cittadini. Quindi mi auguro veramente che tu riesca e che

tutti  quanti  noi  riusciamo  a  costruire  una  comunità

operante. Grazie a tutti e a tutte. 

Presidente

Buona guarigione innanzitutto.

Consigliere Impedovo

Buongiorno  a  tutti,  Rosaria  Impedovo,  Fratelli  d’Italia.

Anch'io stamattina mi sono appuntata qualcosa perché anche

se veterana c'è sempre l'emozione del primo giorno e quindi

vorrei iniziare questo mio primo intervento rivolgendo un

sincero augurio di buon lavoro alla Presidente e a tutti i

miei  colleghi  Consiglieri,  con  l’auspicio  di  un  impegno

proficuo  nell'interesse  del  Municipio  1.  Qui  noi  tutti

siamo chiamati a dare delle risposte a quei cittadini che

hanno  contribuito  alla  nostra  elezione,  quindi

personalmente mi impegnerò a dimostrare che la loro fiducia

è  stata ben  riposta e  che si  raggiungeranno sicuramente

molti  obiettivi,  al  di  là  del  colore  politico,  ma

esclusivamente per il bene del Primo Municipio. Da parte

nostra  l’opposizione  che  svolgeremo  sarà  un’opposizione

ferma, una sana e costruttiva, perché logicamente non basta

opporre  resistenza  ad  un’iniziativa,  ma  bisogna  essere

propositivi e presentare delle valide alternative. Quindi
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vi  invitiamo a  far tesoro  della nostra  collaborazione e

delle discussioni con la minoranza, e mi auguro soprattutto

che in questo mandato la Presidente possa considerarci come

una risorsa con cui dibattere sui temi più importanti del

Municipio, e non considerare questa assise soltanto come

una sede in cui deliberare delle iniziative già prese in

altre  sedi.  Quindi  noi  ci  auguriamo  che  lei  Presidente

possa coinvolgere la minoranza, perché solo in questo modo

possiamo fare una politica partecipata per il bene della

città. Grazie e buon lavoro a tutti. 

Consigliere Ventrella

Grazie. Francesco Ventrella, Decaro per Bari. Io con molta

attenzione  ho  ascoltato  il  discorso  della  Presidente,

quello del collega Biancofiore e della collega Impedovo e

credo che questo sia forse il Consiglio più importante di

tutto il mandato, perché è il Consiglio che formalmente ci

permette di onorare la fiducia che ci hanno dato i nostri

elettori.  Noi  oggi  ci  inseriamo  formalmente  e  possiamo

iniziare a svolgere il nostro ufficio, e sulla scorta anche

di quello è stato lo scorso mandato, che sicuramente per me

era la mia prima esperienza, è stato anche una sorta di

palestra  perché  essere  un  amministratore  del  Primo

Municipio di tante persone non è solo conoscere quelle che

sono le normative, non è solo mettere a disposizione della
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comunità le proprie competenze, ma imparare a fare forse la

cosa  più  difficile  che  è  quella  di  costruire  un

contraddittorio,  come  diceva  la  mia  professoressa  di

filosofia del diritto, performativo e credo che - per usare

anche  una  metafora  ciclistica  -  si  può  correre,  si  può

pedalare veloci da soli, si può essere più veloci, ma senza

il gruppo o il gregario che ti tira su la salita, alla

salita e al traguardo non ci arriviamo. Quindi io credo,

come  ha  detto  giustamente  Rosaria,  che  non  solo

l’opposizione, la minoranza, chiamatela come volete, debba

essere considerata una risorsa, ma ogni singolo membro di

questo  Consiglio  coordinato  dall'operato  del  Presidente

deve essere una risorsa per la nostra comunità. Tutto ciò

che  sarà  discusso  deve  essere  frutto  di  un  confronto

costruttivo a volte anche acceso, perché è giusto che sia

così, è giusto che ognuno di noi porti avanti le proprie

idee,  ma  io  auspico  che  ci  sia  condivisione  e  sono

assolutamente convinto che la Presidente, abbiamo parlato

diverse  volte,  sarà  lei  la  stessa  garante  di  questa

condivisione perché un'idea buona non ha colore, un'idea

buona è un'idea condivisa e portata avanti. Chiaramente io

sono sicuro, cara Presidente, che tu sarai l'ariete delle

nostre  istanze,  dei  nostri  ordini  del  giorno,  con

l'auspicio  che  il  decentramento  che  diceva  il  collega

Biancofiore  venga  finalmente  attuato,  che  finalmente  la
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parte  amministrativa  del  Municipio  possa  disporre  di

risorse umane ed anche economiche affinché i nostri ordini

del giorno non restino semplicemente delle delibere di un

Consiglio, seppur giuste. Vero il collega Battista, con cui

ci siamo confrontati diverse volte, quando lui mi diceva

“Sì, gli ordini del giorno, ma poi li devi seguire, non

basta  -  e  l’ho  capito  in  cinque  anni  -  uscire  da  qui,

mettere sui social o sui giornali “Abbiamo approvato” se

poi  quell'ordine del  giorno il  nostro Presidente  non lo

difende se noi lo seguiamo fino a quando quell'ordine del

giorno  possa  diventare  una  delibera  del  Consiglio

Comunale”. Noi non siamo pareri necessari ma vincolanti,

noi siamo un organo che deve poter autonomamente operare

sul territorio nell'interesse della comunità. Grazie e buon

lavoro a tutti.

Consigliere Battista

Grazie, Presidente. Nicola Battista, le porto i saluti del

Segretario cittadino del Partito Democratico che insieme ad

altri  colleghi  rappresentiamo  in  questo  Consiglio.  Le

faccio i migliori auguri di buon lavoro, anche proseguendo

l'ottimo  lavoro  fatto  dal  Presidente  Leonetti,  è  stato

fatto  un  buon  lavoro  e  avete  lavorato  bene,  anche  i

Consiglieri uscenti hanno lavorato benissimo. Mi fa piacere

prendere atto che all'interno di questo Consiglio ci siano
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molti  giovani,  quindi  c’è  parecchia  passione,  parecchia

attenzione,  c'è  voglia  di  fare  politica,  parecchia

ambizione. Quindi i nostri giovani Mario, Fabrizio, Paolo,

non  conosco  i  giovani  dell'opposizione,  ma  gli  faccio

comunque gli auguri. Sono sicuro che saranno quel valore

aggiunto  che  ci  permetterà  di  essere  performanti  come

Municipio 1, il Municipio più importante della città, fa

115.000  abitanti,  abbiamo  gli  occhi  della  città  perché

siamo un avamposto importante, siamo la prima interfaccia

con  i  cittadini  e  dobbiamo  essere  onorati  di  questo.

Presidente, concludo il mio intervento chiedendo che magari

si possa prendere in considerazione, così come ha fatto il

Sindaco Leccese con una valorizzazione parità di genere e

quindi  mettendo a  capo dei  cinque Municipi  cinque donne

facenti  parte  della  società  civile  e  non,  che  le  donne

presenti in questo Consiglio a cui va in particolare il mio

augurio  di  buon  lavoro,  possano  essere  valorizzate  e

ricoprire due ruoli apicali e di responsabilità all'interno

del  Consiglio  stesso.  Un  saluto  a  tutti,  anche  agli

intervenuti,  grazie  per  essere  venuti,  ci  fa  onore  la

vostra presenza e buon lavoro a tutti. 

Presidente

Grazie. Ci sono altri interventi?
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Punto n. 1 all’Ordine del Giorno: “Convalida degli eletti

alla carica di Presidente e Consiglieri del Municipio 1 a

seguito  della consultazione  elettorale del  8 e  9 giugno

2023”

Presidente

Devo leggere un po' di dati istituzionali. A seguito dei

risultati  della consultazione  elettorale del  8 e  9 nove

giugno  2024  è  stata  proclamata  in  data  20  luglio  2024

Presidente del Municipio 1 Annamaria Ferretti, ai sensi del

D.Lgs. n. 267/2000 e dell'art. 61 del TU, 1605/1960 n. 570

s.m.i. La ripartizione dei servizi demografici elettorali

statistici post elettorale del Comune di Bari, con nota n.

258850  del  22/07/2024  avente  ad  oggetto  “Elezioni

amministrative del 8 e 9 giugno 2024. Trasmissione verbale

proclamazione  del  20  luglio  2024  del  Presidente  del

Consiglio  Municipio  1”  ha  trasmesso  pedissequo  verbale

delle  operazioni  dell'Ufficio  Centrale  Elettorale  di

proclamazione  della  Presidente  e  del  Consiglio  del

Municipio  1,  relativamente  alle  elezioni  in  argomento.

Preso atto che dal summenzionato verbale risultano eletti,

nonché proclamate alla carica di Presidente del Municipio 1

la candidata Annamaria Ferretti, voti di preferenza 25.083,

consiglieri  del  Municipio  1  i  seguenti  candidati...  voi
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avete  sicuramente preso  atto, ma  preferite che  li legga

tutti? Sì, okay. Per la lista n. 2 Partito Democratico;

Nicola Battista, voti di preferenza 947, cifra individuale

10.222; Giuseppe Corcelli, voti di preferenza 626, cifra

individuale 9.901; Vito Cassano, voti di preferenza 570,

cifra individuale 9.845; Claudio Iusco, voti di preferenza

553,  cifra  individuale  9.828;  Laura  Liegi,  voti  di

preferenza 478, cifra individuale 9.753. Per la lista n. 5

Decaro  per  Bari;  Fabrizio  Valentini,  voti  di  preferenza

440, cifra individuale 5.600; Francesco Ventrella, voti di

preferenza 372, cifra individuale 5.532; Giuseppe Albore,

voti  di preferenza  358, cifra  individuale 5.518.  Per la

lista n. 3 Decaro per il Sindaco; Fabrizio Luisi, voti di

preferenza 366, cifra individuale 3.314. Per la lista n. 4,

Leccese Sindaco; Francesca Araldo, voti di preferenza 230,

cifra  individuale  2.447.  Per  la  lista  n.  7,  Leccese

Sindaco;  Paolo  Ciocca,  voti  di  preferenza  232,  cifra

individuale  2.197.  Per  la  lista  n.  1  Progetto  Bari  con

Leccese;  Mario  Coccioli,  voti  di  preferenza  192,  cifra

individuale 1.801. Nicola Massimo Cassano, candidato alla

carica  di Presidente  non eletto,  collegato con  le liste

aventi il contrassegno i numeri 10, 11, 12, 13, 14, voti di

preferenza 14.273. Per la lista n. 14 Fratelli d’Italia;

Rosaria Impedovo, voti di preferenza 631, cifra individuale

6.362; Luca Antonio Bratta, voti di preferenza 307, cifra
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individuale 6.040. Per la lista n. 12 UDC Prima l’Italia

Romito Sindaco; Cosimo Boccasile, voti di preferenza 511,

cifra individuale 3.117. Per la lista n. 10 Romito Sindaco;

Dario Amoruso, voti di preferenza 185, cifra individuale

2.754.  Nicola  Biancofiore,  candidato  alla  carica  di

Presidente  non eletto,  collegato con  le liste  aventi il

contrassegno  numeri  15,  16,  17,  18,  voti  di  preferenza

9.962. Per la lista n. 16 Movimento 5 Stelle; Francesco

Antonio  Mastrandrea,  voti  di  preferenza  103,  cifra

individuale  2.934.  Per  la  lista  n.  15  Bari  Bene  Comune

Vittorio  Piancaldini,  voti  di  preferenza  541,  cifra

individuale  3.364.  Dato  atto  che  art.  41  del  TUEL  il

Consiglio prima di deliberare su qualsiasi altro oggetto,

ancorché  non  sia  stato  prodotto  alcun  reclamo,  deve

esaminare  la  condizione  degli  eletti  a  norma  del  capo

secondo,  titolo  terzo  dello  stesso  D.Lgs.  267/2000,  e

dichiarare la ineleggibilità di essi quando sussista alcuna

delle cause ivi previste, provvedendo secondo la procedura

indicata dall'art. 69. L’art. 20 del vigente regolamento

sul  decentramento  amministrativo  istitutivo  dei  Municipi

prevede  che  il  Presidente  convoca  il  Consiglio  del

Municipio per la convalida degli eletti e per gli ulteriori

adempimenti  di  cui  all'art.  41  D.Lgs.  267/2000.  I

consiglieri  eletti,  come  il  Presidente,  depositano  prima

della seduta di convalida la dichiarazione di insussistenza
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di cause di incompatibilità di cui al D.Lgs. n. 39213. Il

Consiglio  prima  di  deliberare  su  ogni  altro  oggetto

verifica  che  gli  eletti  siano  in  possesso  di  tutti  i

requisiti prescritti. Acquisite per ciascuno degli eletti

le  dichiarazioni  di  assenza,  presenza  di  cause  di

incompatibilità di cui all'art. 63 del D.Lgs. 267/2000 agli

atti di ufficio. Dato atto che in data 24/07/2024 è stata

inoltrata richiesta alla Procura della Repubblica presso il

Tribunale, Ufficio Locale del Casellario Giudiziale di Bari

per il rilascio dei certificati concernente i nominativi

dei neoeletti Consiglieri Municipali, al fine di verificare

la  veridicità  delle  autocertificazioni  rilasciate  dagli

stessi e che sono stati trasmessi e verificati dall’ufficio

e quanto dagli atti dello stesso. Dato atto altresì che in

data  26/07/2024,  con  nota  acquisita  al  protocollo  n.

0264976/2024 la Procura presso il Tribunale, Ufficio Locale

del Casellario Giudiziale di Bari, ha trasmesso a questa

amministrazione i certificati ex art. 28 3DPR 14/11/2022 n.

313, di dirigenziale Ministero della Giustizia 05/12/2012

afferente  i  nominativi  dei  neoeletti  Consiglieri

Municipali.  Si  invita  il  Consiglio  a  pronunciarsi  sulle

condizioni  di  eleggibilità  dei  membri  eletti,  e  sulle

eventuali sopravvenute incompatibilità degli stessi con la

carica. Bene, può darsi allora atto a verbale che non c’è

nessun intervento in merito. A questo punto il Consiglio
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prende  atto della  convalida degli  eletti alla  carica di

Presidente e Consiglieri del Municipio 1, a seguito della

consultazione elettorale del 8 e 9 giugno 2024.

Direttore

Possiamo dare atto che alle 12:31 il Consiglio è chiuso.

Grazie a tutti.

Presidente

Il  mio  grazie  a  tutti  gli  intervenuti,  agli  ospiti,  ai

famigliari degli eletti. Buon lavoro a tutte e a tutti.

Alle  ore  12:31  viene  dichiarata  chiusa  la  seduta  di

Consiglio Municipale del giorno 9 Agosto 2024.
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Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Annamaria Ferretti 

 IL DIRIGENTE 

F.to Anna Valla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

22/08/2024 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 22/08/2024 

 Il Direttore di Municipio 

Anna Valla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 22/08/2024 al 05/09/2024. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 

 


	Circoscrizione
	IndirizzoCircoscrizione
	Sessione
	Convocazione
	NumeroOrdine
	DataDelibera
	Oggetto
	Anno
	Giorno
	Mese
	OraOdG
	Sede
	Ufficio
	Presidente
	Partecipanti
	PresenzeConsiglieri1
	PresenzeConsiglieri2
	Assistente
	Presenze
	Proposta
	Castelletto
	ParereTecnico
	DataVistoEP
	QualificaEP
	FirmaEP
	RegContabile
	DataFirmaRagioniere
	QualificaRagioniere
	Ragioniere
	TimbroPareri

